



Otorgamiento de Condecoraciones a los Extranjeros Otoño del cuarto año de Reiwa

El 3 de noviembre del cuarto año de la era Reiwa (2022), el Gobierno japonés publicó la lista de los extranjeros que recibirán condecoraciones oficiales. Las siguientes dos personas serán condecoradas en Cuba.

Condecoración: Orden del Sol Naciente, Estrella de Oro y Plata.

Premiado: Sr. José Agustín Fernández de Cossío Rodríguez.

Ex Embajador de Cuba en Japón

Profesor de Instituto Superior de Relaciones Internacionales

Mérito: Contribución al fortalecimiento de las relaciones bilaterales y la promoción de los lazos de amistad entre Japón y Cuba.

Condecoración: Orden del Sol Naciente, Rayos de Plata.

Premiado: Sra. Margarita María Iwasaki Cordero.

Presidenta del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia japonesa en Pinar de Río.

Mérito: Contribución al mejoramiento del bienestar de los descendientes japoneses y a la promoción de las relaciones amistosas entre ambas naciones.

3 de noviembre de 2022

Sección de Asuntos Generales
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
Email: politico@hv.mofa.go.jp
Web: www.cu.emb-japan.go.jp

Telegram: https://t.me/EmbajadaJapon_Cuba

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba>